

nest besuchte sie nie wieder, und wenn Herr und Frau Storch ihre Gespräche zu klappern anfangen, machte sie in erster Zeit immer einen großen Satz vor Schreck, bis sie sich wieder an diese Art von Unterhaltung gewöhnt hatte.

Das schickt sich nicht.

Der kleine Reinhard fing nun schon an flug zu werden, er sah nicht mehr aus wie ein Dummerchen, wenn man mit ihm sprach; er unterhielt sich schon. Freilich seine Sprache verstand man nicht so leicht, die Mutter nannte die Laute, die er mit freundlichem Gesichtchen und mit Händen und Füßen flatternd ausstieß, „sein Krahlen“. Die Mutter verstand das Krahlen sehr gut und sie antwortete immer, und dann krahnte Reinhard wieder und dann redete die Mutter wieder; es gab lange Gespräche zwischen den beiden. Reinhard fing auch an gerade zu sitzen, wackelte nicht mehr mit dem Köpfchen, wenn er aufgerichtet wurde; er lachte auch, wenn seine Geschwister ihm tolle Sprünge vormachten, ja,